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Reunião Ordinária CMDCA – Ata nº 08/2022 

 

Data de Realização: 09/08/2022 

Horário: 08h30 

Local de Realização: Online - via Google Meet 

Coordenação da Atividade: Edna Cristina Oliveira Thomé de Souza – Vice-Presidente 

Lista dos Presentes: (05) PP + (07) SC = 12  

Quórum/Votantes:   (03) PP + (05) SC = 08 

 
 

T/S Representantes Presente Ausente 

 

PODER PÚBLICO 
T SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Fernanda Paula Magossi Arado 
Justificou  

S SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Vacância   

T SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA 

Luciana Oliveira Bernardi Batista 
Justificou  

S SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA 

Andréia Peres 
 X 

T PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO  

Vitor Bardella de Lima 
 X 

S PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO  

Márcio Pinheiro 
Justificou  

T SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO 

Juliana Conceição da Silva Rego 
Justificou  

S SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO 

Daniele Moura Moraes 
 X 

T SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

Andréa Zoccal Mingoti 
 X 

S SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

Simone Secco da Rocha 
Justificou  

T SECRETARIA MUNICIPAL EDUCAÇÃO 

Elza de Araújo Goes 
X  

S SECRETARIA MUNICIPAL EDUCAÇÃO 

Karina da Silva Mateus 
X  

T SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER 

Érica Hirata 
X  

S SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER 

Altair Moioli 
X  

T SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA 

Jocelino Soares 
X  

 

S 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA 

Márcia Cristina Guerzoni 
 X 

 

SOCIEDADE CIVIL 

 

ENTIDADES DE ATENDIMENTO 
T ASSOCIAÇÃO DAS DAMAS DE CARIDADE 

Rita Beatriz de Seixas X  

S CIEE - CENTRO DE INTEGRAÇÃO EMPRESA-ESCOLA  

Francine Rodrigues Bottaro 
Justificou  

T CENTRO SOCIAL PARQUE ESTORIL 
Maria Antônia Galera Justificou  

S VACÂNCIA 
  

T SPH - COMUNIDADE SÓ POR HOJE 

Edna Cristina Oliveira Thomé de Souza 
X  

S VACÂNCIA   

T 

 

INSTITUTO COMBONIANO DE SÃO JUDAS TADEU 
Sandra Regina Siqueira X  

S INSTITUIÇÃO EDUCACIONAL CASA DA CRIANÇA 

Fátima Aparecida Manieiro do Amaral 
X  
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ENTIDADES E MOVIMENTO DE DEFESA 

 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE BAIRRO 
T ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO DISTRITO DE ENGENHEIRO 

SCHMITT E BAIRRO ADJACENTES 
Érica Meriele Ribeiro 

X 

 

S ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO SOLO SAGRADO 

José Roberto dos Santos Amaral 
X 

 

CONSELHO DE PROFISSIONAL 
T SINDICATO DOS CONTABILISTAS DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO E 

REGIÃO 
Rodrigo Barbosa Baltazar 

 X 

S CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 

Talita Fabiano de Carvalho 
 X 

UNIVERSIDADES 
T UNIVERSIDADE PAULISTA – UNIP 

Rosana Maria Garcia Justificou 

 

S VACÂNCIA 

  
 

 

 

CONVIDADOS 
QUANTIDADE 

 

NOME ENTIDADE 

 
1 Ana Carolina Pereira Silva Associação Operação Alegria - AOA 

2 Ana Paula Medlun Associação Paraíso 

3 Angélica Gonçalves  Associação de Assistência São Deocleciano - AASD 

4 Camila Lima de Lucas IEFA – Instituto Educacional Francisco de Assis 

5 Carolina Pereira CIEE 

6 Daniela Vieira Silva Associação Operação Alegria - AOA 

7 Daniele Pavanete Sedano Casa de Eurípedes 

8 Ivete Alves - 

9 Josimar Pereira Sales Conselho Tutelar Norte 

10 Lívia Ferreira Conselho Tutelar Sul 

11 Luciana Pereira Maria Peregrina 

12 Maria Madalena Casa de Eurípedes 

13 Mariane Sakamoto ARPROM 

14 Paula Guaitulini Fernandes LBV 

15 Paulo José Alves Marquette Associação Renascer 

16 Priscila Janaína do Amaral Associação das Damas de Caridade 

  

T GADA - GRUPO DE AMPARO AO DOENTE DE AIDS 

Jessé Fernandes 
        X  

S VACÂNCIA 
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Ata da 8ª reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA 

do ano de 2022, realizada aos nove dias do mês de agosto de 2022 às 08h30. Participaram da reunião de 

forma online, via google meet, os conselheiros e convidados da lista acima, exposta em livro específico 

na folha 87. Abertura: A Vice-Presidente Edna inicia a reunião, agradecendo pela presença de todos. 

Cintia fala as justificativas dos conselheiros ausentes. Edna fala da deliberação das atas ordinária e 

extraordinária de julho. Atas aprovadas por unanimidade. Pauta I - Eleição do membro da Diretoria 

que está em vacância – 1º Secretário: A diretoria do CMDCA está com o cargo de 1º secretário vago, 

devido a saída da Iara e que por isso, Edna fala que deverá ser feita eleição entre os conselheiros titulares 

representantes do Poder público. Foi dada abertura para os interessados se pronunciarem. No momento 

não houve desejo de nenhum conselheiro. O cargo continua vago. Pauta II – Deliberação sobre a Nota 

de repúdio contra o “Homeschooling”: O CMDCA elaborou um texto contra a implementação do 

método “Homeschooling” – Projeto de lei nº 1.338/2022. Conforme já passado em reuniões anteriores, 

os conselheiros puderam expor nele suas considerações. A nota de repúdio versão minuta foi enviada por 

e-mail para cada conselheiro, que tomaram conhecimento e deliberaram a favor. Nota de repúdio 

aprovada por unanimidade. A Nota de repúdio será divulgada para a rede e no portal do CMDCA no site 

da prefeitura. Pauta III – Deliberação sobre a justificativa da Associação Renascer (Ofício 73/2022) 

para Apostilamento no projeto "Atendimento em reabilitação física para pessoas com deficiência 

múltipla" - Chamamento Público 01/2021:  A entidade enviou uma justificativa para apostilamento 

(Ofício nº 73/2022 – Departamento de Projetos) que consta: demissão de uma Terapeuta ocupacional e 

no seu lugar, a contratação de uma Fisioterapeuta e uso de 7 mil reais que estavam previstos no 

provisionamento para fazerem uma capacitação. Em 03/08/2022, o CMDCA também recebeu um e-mail 

da gestora de parcerias – SEMAS que fundamentava com mais detalhes sobre estas mudanças. Deliberado 

e aprovado por unanimidade (enviado Interno nº 043/2022 para SEMAS). Pauta IV - Deliberação: 

Comissão de Registro sobre a renovação de registro de três OSCs: ARPROM, Centro Social Santa 

Cruz e PROEPAD: A coordenadora da Comissão de registro – Fátima, faz breve relato sobre as visitas 

que ela e Elza fizeram para estas 3 entidades. 1) ARPROM: A solicitação foi renovação do registro para 

o curso de Repositor de mercadorias. Durante a visita, houve divergência na questão dos técnicos de nível 

superior. A comissão irá enviar parecer por e-mail a fim de orientá-los. 2) PROEPAD: entidade 

apresentou todos os documentos em conformidade com a resolução 394, durante a visita as conselheiras 

puderam conhecer a horta do atual projeto financiado pelo FMDCA – Brincando de plantar. Comissão 

de registro emitiu parecer favorável. Renovação deliberada e aprovada por unanimidade. 3) Centro Social 

Santa Cruz: documentação de acordo, durante a visita as conselheiras orientaram sobre o espaço adaptado 

para atender crianças e adolescentes PCD. Comissão de registro emitiu parecer favorável. Renovação 
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deliberada e aprovada por unanimidade. Pauta V - Deliberação: Comissão de Acompanhamento dos 

Conselhos Tutelares sobre Sistema Informatizado nos CTs: Edna explica que a Comissão conheceu 

o sistema informatizado apresentado pela empresa SYSBD e se reuniram para deliberar. Edna pede para 

o coordenador da Comissão – José Roberto, falar sobre o parecer. José Roberto fala que a ferramenta 

funciona mediante a inserção dos dados pelo próprio conselheiro. Atualmente existe o SIPIA - Sistema 

de Informação para a Infância e Adolescência, que trabalha da mesma forma. O SIPIA, embora disponível 

pelo governo federal de modo gratuito, ainda não é utilizado no município. O sistema da empresa pedia 

um valor relativamente alto para contratação, além das mensalidades, valor este que poderia ser 

aproveitado para os conselheiros de outra forma, visto que o SIPIA já poderia ser alimentado e gerar 

relatórios e estatísticas.  Comissão de registro emitiu parecer desfavorável. Contratação do sistema 

informatizado da empresa SYSBD deliberada e reprovada por unanimidade. Pauta VI - Informes gerais: 

1) Saldo do FMDCA em julho/2022: valor disponível para uso R$: 3.393.624,73. Edna abre a palavra 

para questionamentos sobre as pautas discutidas, mas ninguém se manifesta. Reunião encerrada. Eu, 

Cintia, ag. administrativo lavrei a presente ata. 

 

 


